

El Alcázar

Una Patria
Un Estado
Un Caudillo

DIARIO TRADICIONALISTA

Redacción y Administración: Plaza de San Vicente, 6, principal.-TOLEDO.-Teléfono 1981

Año I

Martes 22 de Diciembre de 1936

Núm. 136

Una Patria: ESPAÑA - Un Caudillo: FRANCO

BOLETIN OFICIAL

Salamanca, 21.—El Boletín Oficial del Cuartel General del Generalísimo con noticias recibidas hasta las veinte horas del día de hoy, dice así:

Ocupación de Arazcuez

Ejército del Norte: Quinta División: Ha sido ocupado Arazcuez con escasa resistencia por parte del enemigo.

Se desaloja al enemigo de Betaze cogiéndosele armamento, cincuenta muertos y prisioneros

Sexta División: En el sector de Santander fué rechazado un amago de ataque enemigo. En el norte de Alava operaron nuestras fuerzas, desalojando al enemigo de sus posiciones de Betaze, en el sector de Villarreal, cogiendo al enemigo dos ametralladoras, dos morteros, cincuenta muertos y cinco prisioneros.

En los restantes frentes, calma

Séptima División: Sin novedad
Octava División: Pequeñas escaramuzas con actividad por nuestra parte.

División de Soria: Sin novedad.
Ejército del Sur: Sin novedad.

Un mensaje de los héroes de Andújar

Refugiados en el sótano, tienen a la Virgen con ellos

Una cofradía de Sevilla les envía víveres

Sevilla.—Los heroicos defensores del Santuario de la Cabeza de Sierra Morena, cerca de Andújar, han remitido un emocionante mensaje a los cofrades de la Virgen de la Hermandad de Sevilla, quienes, como sabemos, se preocupan de enviarles socorros de víveres, medicinas, ropas, etcétera, que les son arrojados por la Aviación nacional.

Según nos informan, el Santuario, a consecuencia de los sañosos bombardeos de los aviadores traidores, ha sufrido graves desperfectos, teniéndose que lamentar algunas bajas entre los héroes.

Estos se hallan refugiados en el sótano. Contra el rumor de que la milagrosa y venerada imagen había sido escondida para librarla de la destrucción, dicen que está con ellos en la cripta, presidiendo sus luchas y dándoles aliento y esperanza y el día de su liberación la llevarán consigo hasta que la hermosa ermita sea restaurada.

Sigue la actividad de nuestras fuerzas en distintos frentes

Intranquilidad en el campo rojo

Algunas ocupaciones hechas por nuestras fuerzas

Impresión del día

Se toma Arazcuez en el Norte y en Betaze se le hacen al enemigo cincuenta muertos

Movimiento de fuerzas en las filas rojas.—Bajan de posiciones en el Guadarrama y El Escorial

(De nuestro enviado señor Tello).—Durante la madrugada anterior, como igualmente en las del sábado y domingo, nuestras fuerzas permanecieron vigilantes en las nuevas líneas formadas. En el flanco izquierdo, entre Pozuelo, Majadahonda y Villanueva de la Cañada, en el sector enemigo se vió un desusado movimiento de fuerzas, bajando desde Guadarrama y El Escorial numerosos camiones durante toda la noche.

Bravconería de los rojos

Presumiéndose un ataque de los rojos, nuestras fuerzas, por disposición del alto mando, permanecieron quietas en nuestras trincheras. Desde las posiciones enemigas los milicianos anunciaron a gritos esto mismo, diciendo: ¡Preparaos, que vais a recibir una paliza; os vamos a matar para desquitarnos de lo de ayer!

Nuestra Aviación bombardea las posiciones enemigas de Aravaca y Las Rozas

La Aviación roja se presentó en nuestras líneas, huyendo ante la presencia de la nuestra, que bombardeó las posiciones enemigas y concentraciones de Aravaca y Las Rozas.

También vuelan sobre Madrid

Después volaron sobre Madrid, donde dejaron caer bombas de gran potencia sobre las líneas rojas, observándose desde lejos grandes columnas de humo que acusaban la dureza del bombardeo. La radio Madrid protestó del bombardeo.

Hubo duelo de Artillería en las primeras horas de la mañana, con poca intensidad por parte del enemigo.

El esperado ataque no se llevó a cabo.

Fuerzas del Tercio llegan hasta Navalagamella y Valdemorillo

De cómo tienen preparadas sus fuerzas los rojos da idea el hecho que una sección del Tercio realizó un reconocimiento ofensivo sobre Navalagamella, lugar donde estaba instalado hace días el cuartel general de los rojos que actúan en este sector. Los soldados del Tercio llegaron hasta Valdemorillo, pudiendo ocuparlo sin inconveniente alguno, cosa que no se hizo por la escasez de las fuerzas que efectuaron el reconocimiento.

La gran disciplina de nuestras fuerzas.—Banderas rojas

La disciplina de nuestras fuerzas se revela en el hecho de no haber disparado un solo tiro, según ordenó el mando, en la noche anterior.

En el Ayuntamiento de Navalcarnero se encuentran tres banderas cogidas a los rojos. Una de ellas, de seda, tiene los colores anarquistas, las iniciales C. N. T., F. A. I. y una inscripción que dice: Columna España Libre. Segundo batallón. Tercera Compañía. Otra tiene una inscripción en ruso, que traducida dice: Tercera Compañía. Brigada Internacional.

El botín de estos días: ametralladoras, fusiles y camiones blindados

El botín de estos días consiste en treinta y seis ametralladoras, doscientos once fusiles, tres camiones blindados y siete grandes camiones.

Entre los muertos recogidos al enemigo, figuran, además de los rusos, bastantes alemanes, checos e italianos e ingleses. Uno de los prisioneros cogidos llevaba 6.000 pesetas y otro 12.000 francos, que fueron entregados por los legionarios que los cogieron, a sus jefes.

Tres que equivocan el camino.—Las calumnias rojas

Hoy se han presentado equivocadamente

Es notorio que el enemigo cultiva la táctica del contraataque, no obstante su repetido fracaso y que, después de cada conquista de nuestras armas, hay que esperar una reacción ofensiva. Hacía presumirla ayer, por otra parte, cierto movimiento de fuerzas observado en el campo rojo; pero el contraataque, que se habría estrellado una vez más contra las previsiones del mando y el brío de nuestras tropas, no llegó a realizarse.

En cambio, acrecieron las presentaciones en nuestras líneas, lo que revela, por un lado, el número considerable de soldados y milicianos que ansían abandonar las filas rojas, en las que son verdaderos forzados, y por otro, la seguridad en nuestro triunfo, predominante entre las fuerzas marxistas.

Esto, por lo que afecta al frente madrileño. En los demás frentes, el Ejército nacional obtuvo nuevas victorias con la ocupación de varios pueblos y la derrota del enemigo en sus acostumbradas intenciones.

en nuestras líneas tres hombres de gran estatura. Según dijeron, dos eran polacos y el otro ruso. A éste se le encontraron unas instrucciones para el lanzamiento de unas nuevas granadas. Dijeron que a ellos se les obligó como traductores y después se les obligó a marchar al frente. Comparcieron ante el general Orgaz. Uno de los polacos preguntó con ansiedad si les matarían aquella misma noche o les sacarían los ojos, dejándoles morir lentamente, lo que demuestra los engaños de los marxistas acerca del trato que nosotros damos a los prisioneros.

Quince que escapan de los rojos

Hoy se han pasado a nuestras líneas un sargento, cuatro soldados, un brigada y nueve soldados por otra parte. En estos últimos días se han pasado más de cien.